

DER WEISSE HAI

Es war einmal ein weisser Hai,
der frass pro Tag so nebenbei
an die 50 Kilo Fisch
und einen halben Surfer, knackig-frisch.

Was uns erscheint äusserst brutal
ist für den Hai jedoch normal:
"Ich bin nunmal ein weisser Hai!
Daß Töten falsch sei, wär mir neu."

So sagt er sich und hat ja recht,
wie heisst es doch so schön bei Brecht:
"Erst kommt das Fressen, dann die Moral,
und überhaupt wäre es fatal
hätt' ich als Hai(!) Gewissensbisse
mir schmecken Menschen so wie Fische!"

SO denkt der Hai:
Ich bin der Weisse.
Don't ask why.
Ich beisse.